

Zürich, im September 2024



Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte

Ich heisse Yvonne Hausamann und werde ab Oktober 2024 als Co-Leitung Betreuung als Nachfolge von Pascale Gähler die Betreuung Ilgen zusammen mit Larissa Dammann leiten.

Gerne stelle ich mich auf diesem Weg mit einigen Worten vor. Ich freue mich, Sie vielleicht schon ganz bald persönlich kennenzulernen, sei dies bei einem schönen Schulanlass oder einfach so auf dem Schulareal.

Ich bin 48 Jahre alt und wohne mit meinem Lebenspartner und seinen zwei Teenager-töchtern in Meilen.

Mit grosser Motivation habe ich elf Jahre als Leitung Betreuung die Schuleinheit Hirschengraben/ Schanzengraben geführt. Davor habe ich wertvolle Erfahrung in der pädagogischen Arbeit als Kindergartenlehrperson gesammelt und noch einen kurzen Abstecher als Hortleitung im Schulhaus Im Birch gemacht.

In der Führungsarbeit liegt die Kernaufgabe für mich im Begleiten meiner Mitarbeitenden, wobei ich mich selbst als empathisch, transparent und partizipativ beschreiben würde. Weiter liegt mir die pädagogische Arbeit mit den Kindern sehr am Herzen, wobei ich schon einige Jahre mit Ansätzen der Neuen Autorität arbeite. Als gelernte Pädagogin und später in der Funktion auf Leitungsebene, durfte ich viele schöne und positive Situationen und Momente erleben, aber auch einige herausfordernde Ereignisse mit Schülerinnen und Schülern aller Stufen zusammen mit dem Team meistern und daran wachsen.

Für das Wohlbefinden jedes einzelnen Kindes ist ein Miteinander zentral, weshalb mir eine gute Zusammenarbeit im gesamten Schulteam, in welchem einander respektvoll und wohlwollend begegnet wird, sowie eine konstruktive und lösungsorientierte Elternarbeit massgebend scheint.

Ich freue mich sehr, schon ganz bald Teil des Ilgen-Teams sein zu dürfen und das Betreuungsteam bestmöglich zu unterstützen und zu begleiten.
In der Zwischenzeit wünsche ich Ihnen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte eine schöne Herbstzeit und grüsse Sie herzlich

Yvonne Hausamann

